Maßnahme: Erweiterung der Gesamtschule in Verl; S-353.01

Fassadenbekleidung Bieterfrage Nr. 1 vom 16.12.2024

Frage:

"wann soll der zweite Bauabschnitt begonnen werden? Ab September ggf. Oktober können die Fassadenplatten nicht mehr geklebt werden."

Antwort:

Die Ausführungszeiten sind bitte den jeweiligen Angaben zu Ausführungsfristen in der Bekanntmachung der Ausschreibung zu entnehmen.

Grundsätzlich ist eine zulassungsgerechte Montage der Fassadenplatten mittels Kleber nicht pauschal an Kalendermonate gekoppelt. Die Bedingungen für die Verarbeitung sind i.d.R. > 4°C über die Dauer der Aushärtung des Klebers.

Sollten diese Bedingungen zum geplanten Ausführungszeitraum nicht gegeben sein, verschiebt sich die Montage der Platten notgedrungen,

bis adäquate Bedingungen für eine Verarbeitung des Klebers entsprechend der Herstellervorgaben gegeben sind.